
 

Verbale Consiglio Direttivo del 26 gennaio 2013 

Si riunisce il Consiglio Direttivo Nazionale, sabato 26 gennaio 2013 presso l’Ufficio Centrale 
dell’ANFI, sito in Via Gropello 12 a Torino, alle ore 10,00 in prima convocazione e alle ore 10,30 in 
seconda convocazione con il seguente Ordine del giorno 
 
1) Valutazione posizione dipendente Flavia Capra, delibere in merito. 
2) Commissione stampa e Notiziario, discussione e relative delibere 
3) Commissione Giudici/Allievi Giudici: valutazioni esame sig. Nico Padovano e relative Delibere; 
4) Segreteria Libro genealogico: 
a) Ratifica affissi 
b) Pratiche da valutare e relative delibere; 
5) Segreteria Nazionale 
a) Posta in arrivo e posta in partenza e relative delibere 
b) Ratifica soci 
c) Ratifica CDN telefonici 
6) Tesoreria Nazionale pratiche da valutare e relative delibere 
7) Commissione Esposizioni e Gabbie: 
a) Pratiche da valutare e relative delibere. 
8) prossima Assemblea delegati 
a) Valutazione proposte del CDN 
b) Valutazione preventivi 
9) Valutazione eventuali proposte per Assemblea Generale FIFe 2013. 
10) Commissioni, discussione e relative delibere. 

Alle ore 10,30 sono presenti i Consiglieri ANCILLAI TERESA, BONGI ELENA, CAMUFFO RICCARDO, 
DOMANCICH DARIO, FERRINI SANDRA, MANTOVANI GIANFRANCO, FERRARI MAURO. Constatata 
la regolarità delle convocazioni e la presenza di 7 (sette)i Consiglieri Nazionali, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. E’ presente il Presidente dell’Assemblea dei delegati Sig. Remo Cristina. 
1.a) Preliminarmente si apre una discussione sul gruppo Facebook denominato ANFI – 
Associazione Nazionale Felina Italiana, gestito dal Sig. Belli Pierluigi, in quanto è pervenuta una 
lettera da un signore francese (privacy), il quale lamenta di essere stato discreditato come 
allevatore su quella pagina, e chiede l’intervento del Presidente ANFI per far cessare il discredito. 
Il CDN all’unanimità prende atto della situazione e delibera di rispondere (privacy) che l’ANFI non 
ha niente a che vedere con quel gruppo che non è né ufficiale né autorizzato; di invitarlo a 
verificare chi è il gestore di quella pagina e di rivolgersi al lui per eventuali denunce. Si provvederà 
inoltre a chiedere all’avvocato Papuzzi se è possibile pubblicare la sentenza di condanna (privacy). 
1.b) Sempre in merito a Facebook il Consiglio viene informato del post pubblicato (privacy) 
1.c) (privacy) 
1.d)(privacy) 
1.e) (privacy) 
1.f) A tal proposito il CDN all’unanimità delibera di acquistare due programmi per la gestione dei 
protocolli, 
uno per l’ufficio e uno per la segreteria. La Tesoreria si occuperà dell’acquisto. 
1.g) (privacy) 
1.h (privacy) 



1.i) (privacy) 
1.l) (privacy) 
Il CDN procede all’approvazione dei soci per l’anno 2012 della Sezione Lazio, con il seguente 
risultato: 
6 favorevoli – 1 contrario (Ferrini). (privacy) 
3) Si procede alla discussione sulla situazione dell’Ufficio. 
3.a) (privacy) 
3.b) (privacy) 
4) (privacy) 
5) COMMISSIONI 
5.a) Enrico Figini era referente della Commissione etica che doveva occuparsi della predisposizione 
di apposito codice. Della stessa commissione facevano parte Riccardo Camuffo, Sandra Ferrini e 
Stefano Quaglia. Con le dimissioni di Figini occorre procedere a nuova nomina. Il CDN all’unanimità 
nomina referente Mauro Ferrari. 
5.b) Mauro Ferrari in qualità di referente della Commissione allevatori e club chiede di avere a 
disposizione per la commissione una pagina sul sito istituzionale dell’Associazione. Il CDN 
all’unanimità approva e incarica il Sig. Ferrari di mettersi in contatto direttamente con la web 
master del sito istituzionale. 
5.c) Commissione Stampa e notiziario 
I) Il forte ritardo nella redazione del Giornalino fa sì che appaia evidente come sia necessario 
procrastinare la chiusura dei termini per la consegna della documentazione del campionato 
Nazionale. Il CDN all’unanimità procrastina tale termine al 15/03/2013. 
II) Il Presidente Mantovani illustra al CDN che ha appurato che lui risulta essere Direttore 
responsabile della Rivista su decisione del CDN, ma che lo stesso non risulta iscritto nell’apposito 
elenco speciale dell’Albo dei giornalisti. Il CDN all’unanimità delibera che il Consigliere Ferrini 
verifichi se è possibile inserire il vecchio Direttore (Ottino) e se lo stesso è in regola con le iscrizioni 
e i versamenti ed eventualmente il Dott. Bonino per il pagamento delle quote di iscrizione agli 
elenchi speciali con sanzioni. 
III) Appare evidente che alla fine di gennaio il notiziario ANFI Magazine non è ancora in stampa. Il 
tesoriere Domancich sottolinea come il referente Camuffo che non ha curato il notiziario e la 
commissione come avrebbe dovuto. Camuffo ammette che lo svolgimento degli eventi lo ha 
allontanato da questo ruolo, inoltre non ha avuto conforto dal Consigliere Nico Padovano. Lo 
stesso ritiene necessario trovare un sistema per fare vera comunicazione. Si rende conto di non 
sentire più suo questo ruolo e per questo concluderà il suo mandato come Referente della 
commissione con l’uscita di questo numero di ANFI Magazine. 
CDN all’unanimità prende atto e delibera la seguente nuova struttura: 
Ci saranno due commissioni: 
STAMPA: di cui è nominato referente Dario Domancich e che si occuperà del Notiziario, della 
Comunicazione interna e della Comunicazione esterna; 
WEB: di cui è nominato referente Riccardo Camuffo e che si occuperà del sito istituzionale. 
Fino all’uscita del notiziario non verrà effettuato nessun cambiamento, dopo tale data verranno 
presentati al CDN i nominativi per le commissioni da parte dei rispettivi referenti. 
IV) Relativamente alla gara di Appalto per l’assegnazione dell’incarico di grafico, il tesoriere si 
occuperà di predisporre apposito capitolato, con il termine per la presentazione. Lo stesso dovrà 
essere presentato esclusivamente in busta chiusa all’indirizzo che verrà stabilito ove ciò non 
avesse ricadute legali sull’ANFI. 
6) (privacy) 
Alle ore 17.50 i consiglieri Bongi e Camuffo lasciano la riunione la verbalizzazione viene fatta dal 



Tesoriere Nazionale. Il CDN approva 
7)(privacy) 
8.a) vengono ratificati 4 Affissi e viene comunicato che il controllo effettuato all’Affisso della Socia 
Pegan Tatiana ha dato risultato positivo. La Segretaria del Libro Origini comunica che è stato 
ratificato anche il primo Affisso ANFI/MIPAAF del Sig. Canonico.(Scottish Fold) 
8.b)Le pratiche sono state concluse ed inviate a tutto il 28/11 2012 
9)TESORERIA: 
9.a)Si delibera la concessione delle ferie per congedo matrimoniale alla Signorina Valentina Sala 
per il periodo 15/9 – 29/9 e le ferie nel periodo 5/8 – 18/8 
9.b)Si delibera l’acquisto, proposto dal Responsabile Gabbie Stefano Quaglia di 20 pannelli in 
alluminio per i settori e della corsia in ferro per il transpallet 
9.c)Il Tesoriere espone, per conto del Responsabile della Comunicazione esterna Nico Padovano, la 
possibilità di uscire su riviste della Sprea Editori. Si dà mandato al Tesoriere di concerto con 
Padovano di sondare la possibilità di limare i prezzi offerti 
9.d) Si approva l’acquisto di diplomi per partecipazione al corso per Allevatori che si svolgerà a 
Cernobbio il 16/17 febbraio Organizzato dalla Commissione Allevatori e Club 
9.e)Si valuta la proposta dell’Albergo per il Gala che si svolgerà a Torino. In linea di massima si 
approva la location, ma si dà mandato al Consigliere Sandra Ferrini per andare a trattare sui prezzi 
delle colazioni di lavoro che si scostano da quelli che erano stati proposti. 
9.f)la Tesoreria farà girare la mail per il Workshop sulla comunicazione che si svolgerà a Roma per 
il quale si propone la partecipazione del Consigliere Padovano 
9.g)Si delibera che le tariffe relative alle coccarde FIFe dovranno essere arrotondate ai cinque euro 
superiori al fine di coprire le spese postali (es: CAC 12 € ANFI 15€) 
Vista l’ora, il presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 19.00 
 


